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第３回学校運営協議会を開催しました！  
地域の皆様には、日頃より東連携型小中一貫校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

暑い日が続いた夏休みも終わり、２学期のはじまりとともに、子どもたちが元気に登校している姿が見られる

のも、地域の方々からのご支援やご協力があってからこそであり、改めて感謝を申し上げます。 

さて、この夏休み期間中の８月４日（金）に、第３回学校運営協議会を東中学校にて開催しました。今回

は、主に次の内容について話し合いましたのでお知らせします。  

 

 

（１）東連携型小中一貫校「学校ボランティアのつどい」（8/8）について（連携推進部） 

当日の様子については、裏面「東クローバー情報局」をご覧ください。 

（２）学校評価について （評価部） 

12 月に学校評価アンケートを、スマホやパソコンから回答できる形 

式で行います。保護者には、「EAST 子育てアクションプラン」の「家庭 

の取組」の内容についても自己評価していただきます。対象者は、児童 

生徒（小４～中３）、保護者、教職員とします。   

（３）いじめ問題解決に向けた教育懇談会（11/29）について                             

今年度は、東連携型小中一貫校の各校 PTA との共催で行い、多くの保護者    熟議の様子 

の皆様に参加いただく予定です。また、昨年度好評であった東中生徒会本部役員による「いじめ問題解決

に向けた子どもの取組」についての発表も予定しています。地域の各関係団体の皆様にもご参加いただ

き、話合いを進めて参ります。 

（４）部活動の適切な運営について（部活動検討委員会） 

東中部活動方針や藤岡市が進めている部活動の地域移行の取組状況についての説明があり、今後の部活 

動の在り方等について熟議しました。 

  

 

 

 初めての試みとして、本協議会の終了後に、学校運営協議

会の委員と東中学校の先生との意見交換を行いました。今回

は若手の先生を中心に６名の先生にご参加いただきました。 

様々な種目や内容の部活動指導の大変さから、専門的な指

導を行える地域指導者が必要であることや、スマートフォン

やＳＮＳの普及により、保護者と連携して問題を防ぐなど、

時代の変化に対応している先生たちの実情を直に聞くことが      

できました。                                                  東中の先生との意見交換の様子         

次回は、第４回学校運営協議会（10/31）の後に、藤岡第一小学校の先生との意見交換を行う予定です。今後

もこうした意見交換を通して、先生たちが必要とする支援について情報を得ながら、学校ボランティアの充実

を図るなど、地域と家庭と学校が一体となって子どもを育てるよりよい学校づくりを進めて参ります。 

今回の熟議内容 

東中の先生との意見交換 


